

Zum Ausstieg zeigt Mercedes-AMG 30 Jahre DTM

Vor 30 Jahren schlug Mercedes-AMG Motorsport mit dem werksseitigen Einstieg in die DTM das erste Kapitel einer langen und äußerst erfolgreichen Motorsportgeschichte auf. Seitdem erlebte die erfolgreichste Marke in der Geschichte der Rennserie viele spektakuläre Siege, neue Rekorde und emotionale Momente. Jetzt, nach der letzten DTM-Saison der Marke, setzte das Team mit dem Gewinn des Titel-Triples nach drei Jahrzehnten den Schlusspunkt.

Eine 100-minütigen Dokumentation zeigt Triumphe, Rückschläge und Niederlagen aus den 30 Jahren mit der DTM zusammen. Sie blickt gemeinsam mit Fahrern, DTM-Legenden und Verantwortlichen auf die DTM-Historie der Marke zurück und wirft einen Blick hinter die Kulissen der Jubiläumssaison. Zu sehen unter youtu.be/mg7loJZdTcs. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mercedes-AMG Motorsport DTM Team, Hockenheim II,
Gary Paffett.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler